

民泊事業の申請をする事業者ら(29日午前、東京都大田区)



民泊 申請始まる

大田区 全国初の受け付け

東京都大田区は29日、住宅の空き部屋などに旅行者を有料で泊めることを認める民泊条例を施行し、部屋の提供を希望する事業者の受け付けを始めた。国家戦略特区を使った全国初の事業となる。生活衛生課の三井英司課長は「2週間以内には認定を出したい」と話しており、2月中旬にも民泊が可能になる見込みだ。

JR大森駅近くの区役所大森地域庁舎には、宿泊サイト運営会社の担当者らが28日夕刻から並び、翌29日午前8時半の受け付け開始と同時に書類を提出した。一番乗りは、宿泊サイトや農村での民宿を運営する「とまれる」(東京・千代田)。戸建てとマンションの2施設を申請した。区職員が2人1組で「建物

物は木造1階建てですね」「平面図を見せてください」など30分程度かけて書類を確認。同社の三〇聡之介社長は「受け付けてもらえばっとしている。たくさんの人に使ってほしい」とした上で「民泊事業の(全国的な)広がりを期待している」と話した。不動産会社なども申請の相談に訪れた。

区は今後、物件を實際確認し、消防署とのやり取りなどを経て施設を認定する計画だ。